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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング   ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 伊藤 英実 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 澤野 義章 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 「新年のご挨拶」 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

1 月のお誕生日 

おめでとうございます！ 

1 日 末永  淳 会員 

15 日 小泉 智夫 会員 

28 日 千葉  健 会員 

本日の予定 

伊藤 英実 会長 

澤野 義章 幹事 

「新年のご挨拶」 

２０１６－２０１７年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台 

℡.022-268-2525 

例会日 / 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例会予定 

1 月 19 日（木） 通常例会 

卓話：米山奨学生（仙台平成 RC） 

ペンジャウァー様 

1 月 26 日（木） 夜間例会「クラブ協議会」 

  18：30～20：00 各委員会前期活動報告 

2 月 2 日（木） 通常例会・理事会 

ニコニコＢＯＸ（☆12/15） 

☆伊藤英実会長…先日のクリスマス家族会盛大に開催できま

した。皆様誠にありがとうございました。本日広島出張のた

め、例会欠席いたします。佐藤直前会長宜しくお願い致しま

す。 
 

☆澤野洋子様（澤野会員令夫人）…12月 13日に長女に女児

誕生しました。孫です。田口宙來 2942ｇです。ありがと

うございます。 
 

☆澤野義章幹事…本日６１才誕生日を迎えました。クラブより

プレゼントを本日頂く予定です。ありがとうございます。 
 

☆佐藤優昭会員…今年最後の例会となりました。みなさん１年

間ありがとうございました。来年も宜しくお願い致します。 

会長報告          佐藤 優昭 副会長 

先日のクリスマス家族会は大変盛り上がりました、皆

様からのご支援金は、20 日に伊藤会長、澤野幹事が宮

城県へ贈呈される予定です。ご協力ありがとうございま

す。今年も今日の例会が最後となりました、本年もあり

がとうございました、来年は 1 月 12 日が年明け 1 回目

の例会となります。来年も宜しくお願い致します。 

幹事報告           澤野 義章 幹事 

・10 月 30 日に開催されました在仙 11RC 親善ゴルフ大

会の結果報告書が届いております。 
 

・TNK 東日観光㈱ロータリー室より、「ロータリーと歩

んだ東日観光の軌跡」小冊子が届いております。 
 

・㈱トラベル e 旅.com より、アトランタ国際大会のご

案内が届いております。 
 

・仙台いのちの電話より広報誌が届いております。 

以上、回覧いたします。 

１月のロータリーレート １ドル＝116円 

mailto:miyaginorc@dune


 

宮城県交通遺児等支援金贈呈式 

                  

2016 年 12 月 20 日(火)13 時 15 分より宮城県庁において、当クラブ伊藤会長から宮城県山田副知事に対して宮

城県交通遺児等教育手当への寄附を行いました。 

 これは先日のクリスマス家族会で会員のみなさま、ゲスト楽天イーグルス銀次選手からチャリティオークションで

いただいたお金にクラブ補助 5 千円を加えた 30 万円を義援金として寄附したものです。 

 伊藤会長から「当クラブとして交通遺児に対する支援は今年で 3 年目を迎える。これまで義援金寄附のほか、佐々

木県会議員を通じ制度改正も行われ、支援の成果が上がってきました。ぜひ義援金を有効に活用していただき、交通

遺児のみなさんに行き届くようにしていただきたい。」と話し、山田副知事から「現在、宮城県には 37 世帯 50 名の

交通遺児がいますが、今回の義援金を生かして支援を行い、宮城県を支える人材に育てていきたい。これで寄付金は 

300 万円となり、一時金として一人 5 万円支給できる予定です。ご支援有難うございます。これからもご協力をお

願いします。」とのお話がありました。 

 贈呈式には佐々木幸士県会議員、宮城県教育委員会高橋教育長、松本課長が出席され（クラブからは澤野同席）な

ごやかな雰囲気の中で、みなさまに感謝していただきました。 

 会員のみなさまチャリティオークションのご協力大変有難うございました!! 

幹事 澤野 義章 

12 月 15 日卓話報告 

委員会卓話「ロータリー財団について」 
15 日の卓話は、本年度初めての委員会卓話が行われました。クラブ奉仕委委員長の横山会員のご挨拶で始まり、横山会

員からは、現在受講中のロータリー・リーダーシップ研修会「RLI」のご報告がありました。その後、R 財団委員長の林会員より

「ロータリーについて」のご講和を頂き、最後に現在当クラブで実行中のグローバル補助金申請の概要と進行状況を、前年度

からご担当頂いている森川会員に発表頂きました。今年最後の例会は、R 財団を改めて知り、現在の当クラブの進めているプ

ロジェクトを再確認できる機会となりました。 
 

横山 昭一 クラブ奉仕委員長 
「RLI」は本年度 2520 地区で初めて開催されているもので、ロータリアンがロータリー情報とリーダーシップを身につけ、一層

のレベルアップを図り、クラブ活動の活性化を目指すための研究会です。少人数でのディスカッション形式の勉強会で、パート

Ⅰ・Ⅱ・Ⅲと 3日間の受講で卒業証とバッジがもらえます。すでに 2日間の受講を終えていますが、卒業後にまた皆様にご報告

させて頂きます。 
 

林 優子 R財団委員長 
 ロータリー「最良の時」：その先頭にいた母親が娘を手渡した先には、RI会長ジェームス・ボーマーの姿があった。いたいけな

赤ん坊の顔を見ながら、ボーマーはその子の下にそっとワクチンを 2 滴たらすと母親に返した。その時、ボーマーは誰かが自

分のズボンを引っ張るのを感じた。見るとそこには車いすに座った幼い少年がおり、その腕と足はポリオによるまひで萎えてい

る。少年はボーマーにこう言った。「ありがとう。ロータリー、ありがとう。その子は僕の妹なんだ」思いもよらないこの少年の言葉

が、ボーマーに、そしてロータリー全体に最も深い影響を与えることとなる。（地区大会で配布された冊子より抜粋） 
 

森川 昭正 グローバル補助金申請代表・前国際奉仕委員長 
 昨年度より 3640地区ソウル ROTC RC と進めているグローバル補助金申請が順調に進んでおります。現在、ソウルへの申請

書、2520地区への申請書を提出し、各代表の承認を待っている状況です。 

 このプロジェクトは、ソウルの幼くして出産してしまった女性や父（男）に逃げられながらも出産せざるを得なかった女性、シン

グルマザーに技術・技能を訓練し、社会で自活し親子として人並みの所得が得られるシステムを構築する活動です。実施国

側の ROTC RC と連絡を取り合い、当クラブも援助国側としての支援を行っていきます。 

 申請が無事通りましたら、また皆様にご報告をさせて頂きます。 


